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Beitrag von „docfred“ vom 25. Februar 2018, 11:28

Zitat von peter stocker 

Richtig.

Meine Tochter sagt immer: "Fußballer sind Weicheier."

das sagt eigentlich jeder, wenn er auch nur einmal eine einzige andere Sportart gesehen oder
erlebt hat.

Das Gejammer, Geheule und Geschauspielere heutzutage im Fußball ist eigentlich unerträglich
geworden.

Allen voran bei Spielern wie Lewandowski ... „er hat mein Haar berührt... aaaaaaasrgh Schiri ich
sterbäääääää aaaaaargh“
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